
证券代码：002192 证券简称：*ST路翔

路翔股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2015-013

投资者关系活动类

别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称及人

员姓名

工银瑞信基金 闫思俏、易方达基金 祁禾、宝盈基金 李建伟、嘉实基金 吴云峰、汇添富基金 谭

志强、广发证券 黄勇/金凡、迟伟、程建军

时间 2015年 6月 29日下午 13:45至 14：45

地点 公司会议室

公司接待人员姓名 董事长兼总裁吕向阳 董事、副总裁兼董秘陈新华 董秘办何成坤

投资者关系活动主

要内容介绍

就目前公司的基本情况、主要工作开展以及公司发展规划等情况进行了交流，签署了《承诺

书》，未提供资料，主要交流内容如下：

1、吕总对上市公司的规划及定位是？

答：融捷投资集团主要是金融、投资、实业三大板块业务，上市公司作为融捷系的平台，主

要定位于高科技产业。目前是按既定战略规划：主业是锂产业链，并放大到新能源、新材料相关

产业。

2、公司智能电子书包产品具有什么特点，与市场在售其他电子书包产品有何不同？

答：电子书包属新材料领域，核心技术还是新材料技术，主要包括：电子墨水、柔性机板和

彩色显示。在融捷系，上述新材料都已经有了布局，有股权上的，也有业务上的。

3、新材料业务未来是否会以上市公司为平台？

答：上市公司目前无法承担资金投入和人才负担，等产业规模化和时机成熟时再考虑。

4、除了电子书包，是否还有其他新材料业务？

答：如锂产业范畴的新材料业务也可考虑。

5、在新能源布局方面是否还有其他考虑？

答：暂无。



6、甲基卡矿山目前进展如何？

答：正在进行技改相关工作，顺利的话未来两个月能够完成技改，复产从自身看无问题，但

要视当地的具体环境，我们正在紧密跟踪和协调。

7、东莞德瑞的定位如何？目前其他电池设备企业对产能的投入都很大，德瑞后续规划如何？

答：东莞德瑞定位于未来扩大生产规模，主要专注于盈利能力强的产品，因技术竞争力强，

主导产品自动化程度高，国外大厂商正在切入。

8、东莞德瑞的化成机产品是否国际领先？

答：全自动化成机为国际首创，在国内无竞争对手，是东莞德瑞的专利技术。

9、东莞德瑞与国外企业有哪些差异？

答：在业务规模上存在差异，但在化成技术上基本无差异，德瑞的化成技术在一两个环节还

处于领先水平。

10、东莞德瑞的业绩情况如何？

答：东莞德瑞业绩稳定，今年会有所增长，完成业绩承诺没有问题。

11、德瑞对大客户的开发策略？

答：德瑞目前大客户尚不算多，这跟德瑞的历史有关系，目前公司正在逐步实施大客户开发

策略，已有一定成效。

12、德瑞未来的成长情况？

答：德瑞的市场机会没问题，会超越产能。

13、对锂产业链的下游规划情况怎样？

答：已经有了锂盐项目规划，与矿山形成互动。

14、若矿山无法复工，如何处理该矿山？

答：锂矿是优质资源，目前进度是慢一些，不存在处置等问题。

15、公司是否有市值管理规划？

答：市值管理规划有一个过程，在目前路翔的实际情况下，提出市值管理目标比较空。当前

主要问题是改善基本面。路翔本身资源有限，短期内发生翻天覆地的变化不现实，需要有一个过

程。我们努力进行产业优化，有助于企业竞争力的培养，我更关注如何将企业转变到良性状态，

如何保障企业可持续发展。

16、电子书包业务中，内容与平台如何布局？与华讯方舟的利益如何切割？

答：智能电子书包业务上市公司与华讯方舟有分工，路翔主要做产品，是硬件生产；华讯方



舟是服务提供商，市场、客户及内容由华讯方舟来做。

17、智能电子书包业务公司规划的产能是 300万台/年，今年能实现多少销量？电子书包定价

是多少？

答：今年预计实现 8万台左右，明年看产能实施情况、市场开发情况而定；黑白显示的电子

书包价格在 2000元以下，彩色显示会高一些。

18、如何看待控股股东持股比例不高的问题？

答：控股股东持股比例虽然只有 24.66%，但控股股东完全由我本人控制。控股股东和实际控

制人完全一致，而且我本人还担任上市公司董事长兼总裁，控制力不成问题。

19、公司 3-5年规划是怎样？

答：目前公司主要关注两个问题：改善基本面，按既定的规划实施。解决公司的效益问题及

实施前期规划更重要。

20、公司如何考虑激励问题？

答：公司现阶段不够成熟稳定，很多业务板块都是新搭建的，团队建设也需要一个过程和时

间，待时机成熟时再考虑。

21、未来投资项目的投资资金来源？

答：未来项目的投资资金来源我们相比一些上市公司办法会更多，这个问题对我来说并不是

难题。筹资渠道可以是项目融资和产业基金融资等方式。

22、董事长对股价的看法？

答：我作为上市公司董事长，是从做事业的角度去看待股价。只有基本面改善，规划逐步实

施，无论股价和市值才有坚实的基础。

附件清单（如有） 无

日期 2015年 6月 29日


